



"Más que las armas en la mano, lo que vale son las estrellas en la frente" José Martí

El Comité Memoria y Justicia: Chile - Suiza - América Latina invita al acto de homenaje al compañero Miguel Enríquez Espinoza que tendrá lugar el sábado 9 de Octubre de 2004, a las 19.00 hrs en la Maison des Associations, (15 rue des Savoises, Ginebra) Sala Rachel Carson.

Nuestro Comité se propone marcar en esta fecha el 30° aniversario de la caída en combate del Secretario General del MIR chileno.

Con esta conmemoración buscamos subrayar el rol de Miguel en la resistencia contra la Dictadura, como asimismo su rol de conductor y dirigente revolucionario. Con su acción y su consecuencia, interpretó una corriente importante del movimiento popular chileno y latinoamericano

